
Economia - Tim, Giorgetti: "Abbiamo fatto

quello che dovevamo fare"

Roma - 20 mar 2024 (Prima Notizia 24) "Valuterà il mercato se

avventurarsi in altre direzioni".

"Noi abbiamo fatto quello che deve fare lo Stato. L'unica cosa possibile l'abbiamo fatta, poi valuterà il mercato

se avventurarsi in altre direzioni". Così, a margine del Question Time alla Camera, il Ministro dell'Economia,

Giancarlo Giorgetti, replicando ad una domanda sull'andamento di Tim in Borsa.
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